

## MEDIENMITTEILUNG

Winterthur, 22. August 2013

Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswunsch

### Tiziana will hoch hinaus

**Zeiningen/Diegten/Winterthur – Sich einmal in die Lüfte erheben, über die Dächer hinwegschweben und die Welt aus der Vogelperspektive erleben, davon träumte Tiziana. Das 12-jährige Mädchen mit Geburtsgebrechen aus Zeiningen im Fricktal will bereits jetzt hoch hinaus und wünschte sich deshalb eine Heissluftballonfahrt mit ihren Liebsten. Die Stiftung Wunderlampe erfüllte Tiziana von Herzen gerne diesen Wunschtraum.**

Am 18. August hiess es für Tiziana in aller Früh raus aus den Federn. Denn bereits um 6 Uhr morgens sollte ihr Herzenswunsch Wirklichkeit werden – ein Flug in einem Heissluftballon. Start für das Abenteuer an diesem wunderschönen Sonntag war in Diegten (BL). Der Ballonfahrer wartete bereits voller Tatendrang auf sein Wunschkind und begrüsst sie herzlich. Nach einer kurzen Einführung halfen alle tatkräftig mit, den Heissluftballon für den Abflug bereitzumachen, Tiziana an vorderster Front.

Um 6.50 Uhr war es dann soweit und Tiziana hob vom Boden ab. Bei schönstem Wetter genoss die 12-Jährige den Sonnenaufgang und beobachtete die Schweiz im Kleinformat aus der Vogelperspektive. Neugierig stellte sie Benjamin unzählige Fragen über den Heissluftballon und seine Berufung als Kapitän der Lüfte, welche er auskunftsfreudig beantwortete. Mit 12 bis 20 km/h flog Tiziana vom Kanton Basel-Land bis ins Aargau, wo sie sogar ihren Wohnort Zeiningen von weitem sah. Nach 2 Stunden Fahrt landeten sie in Remigen auf einem Feld. Schnell zog es neugierige Anwohner an, welche ohne zu zögern kurzerhand beim Verladen des Ballons mithalfen. Zum Abschluss gab es noch eine kleine Stärkung auf dem Bözberg, bevor es für Tiziana überglücklich und mit einem Strahlen bis über beide Ohren zurück nach Hause ging.



*Tiziana ganz aufgeregt mit ihrer Mutter vor dem Flug im Heissluftballon.*



*Ballon noch montieren und dann geht es für Tiziana mit ihren Liebsten hoch hinaus.*

**Stiftung Wunderlampe – Träume werden wahr**

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe schon über 950 Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: [www.wunderlampe.ch](http://www.wunderlampe.ch)

**Wunschanmeldungen**

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

**Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.**

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.  
Telefon: +41 52 269 20 07, Fax: +41 52 269 20 09, E-Mail: [info@wunderlampe.ch](mailto:info@wunderlampe.ch)

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.  
Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.